

III - Encuentro Intercultural de Istán



La Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Istán quiere un año más invitar a asistir al III Encuentro Intercultural, que nació con el fin de que también las diferentes nacionalidades que viven en el municipio puedan mostrar, y compartir con todos los habitantes de Istán, sus costumbres, su música y sus tradiciones, degustando una gran variedad de platos típicos de sus diferentes países y disfrutando de una alegre jornada de convivencia en la Plaza de Andalucía.

Como en años anteriores habrá varios Stands, identificados por países, en los que todos los asistentes podrán degustar la cocina casera que nuestros vecinos de Escocia, Estados Unidos, Sudáfrica, India, Nicaragua, etc. han preparado con cariño para esta ocasión.

Las degustaciones de Tapas, así como las bebidas, tendrán un precio casi simbólico y la recaudación irá destinada, un año más, íntegramente a CUDECA, fundación sin ánimo de lucro cuya misión es ofrecer cuidados y asistencia especializada a enfermos de cáncer en fase no curativa, así como también brindar apoyo a sus familiares.

Así, los tickets se venderán en el Stand de CUDECA, que estará a la entrada de la Plaza de Andalucía. Estos tickets, por tan sólo 1€ se podrán canjear en cualquiera de los diferentes Stands por 1 Tapa. También se venderán Tickets por valor de 0,50 € para canjear por una bebida. En este mismo Stand también estarán las huchas de CUDECA para quienes deseen hacer contribuciones adicionales o informarse sobre esta Organización.

Tenemos la seguridad que quienes asistan disfrutarán saboreando diferentes platos internacionales, todos ellos caseros, que normalmente no tienen la oportunidad de probar, y mucho menos aún de una forma tan amigable, informal, distendida, al aire libre y con la música en vivo de la cantante residente en Istán: Helena Paul.

¡¡Anímate y ven a Istán a probar los deliciosos sabores de la cocina de otros países!!



Concejalía de Turismo
Ayuntamiento de Istán

